

## 早春の花 「ロウバイ」が咲き始めました！

みのりの里で「ロウバイ」が咲き始めています。見頃時期は2月中旬～3月上旬の見込みです。また、1月下旬頃から同エリアでは「マンサク」も咲き始める見込みです。

### 開花状況（1/17現在）

| 名称   | 開花状態 | 開花期間（見込み）                    | 開花場所  |
|------|------|------------------------------|-------|
| ロウバイ | 咲き始め | 1月上旬～3月中旬<br>見頃見込み：2月中旬～3月上旬 | みのりの里 |
| マンサク | 蕾    | 1月下旬～3月中旬<br>見頃見込み：2月中旬～3月上旬 | みのりの里 |



「ロウバイ」の様子（2026年1月17日撮影）

### お問い合わせ先

#### 国営備北丘陵公園

グリーンウインズ共同体 備北公園管理センター  
企画広報課 課長補佐 清水（しみず）

〒727-0021 広島県庄原市三日市町4-10  
TEL：0824-72-7000 FAX：0824-72-7828  
メール：kikaku@bihoku-park.jp  
ホームページ：<https://www.bihokupark.jp>  
Instagram：<https://www.instagram.com/bihokupark/>



2026年1月17日撮影



2025年1月下旬撮影

## ロウバイ

### ロウバイ科 ロウバイ属

別名：唐梅（カラウメ）とも呼ばれており、中国原産の落葉樹。蝶細工のような光沢のある花びらが特徴で、黄色く香り高い花が、やや下を向いて咲きます。

## マンサク

### マンサク科 マンサク属

特徴的な細長い花びらが放射状に咲きます。名前の由来は、花が枝いっぱいに咲くので豊年満作からきたという説と、「まず咲く」がなまつたという説があります。

## 開花エリア



※最寄駐車場は第6駐車場です

★ …ロウバイ  
 ★ …マンサク